



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat
Information (IVS)

Präsidium des Staatsrates
Information (IVS)



COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

27 mars 2015

Chantier de l'A9 Viège est – Viège ouest Présence d'amiante dans le tunnel de Viège

(IVS).- Lors des travaux d'excavation dans le tube sud du tunnel de Viège, des roches contenant de l'amiante naturelle ont été découvertes, comme prévu par les géologues. En collaboration avec la SUVA, des mesures ont été immédiatement mises en place pour la protection des ouvriers. Le matériel excavé sera mis en décharge en vue d'un stockage définitif et sécurisé.

L'avancement des travaux dans le tunnel se poursuit actuellement en trois endroits différents. Dans le tube sud, à env. 200 m du portail sud du tunnel de Viège, les géologues avaient prévu l'existence d'amiante sur la base d'expériences faites en 2009 déjà. Ce poste a été intégré dans les soumissions, à charge pour les entreprises de s'y préparer et de prévoir un plan d'action.

Ce pronostic s'est confirmé et des mesures pour la protection des ouvriers ont été mises en place. Le matériel d'excavation est constamment humidifié et des masques de protection ont été mis à disposition du personnel. Toutes ces mesures ont été développées en collaboration avec les spécialistes de la Suva.

La présence d'amiante est un phénomène courant sur les chantiers des tunnels. Des mesures appropriées permettent cependant d'en réduire les risques, autant pour les ouvriers que du point de vue environnemental.

Personne de contact:

Martin Hutter, chef de l'Office des routes nationales - 027 / 606 97 00

L'autoroute A9 s'étend dans le Haut-Valais sur 31,8 km entre Sierre-Est et Viège-Est (Grosshüs Eyholz). 50 % de son tracé est couvert (tunnels et tranchées couvertes). Le maître de l'Ouvrage est le Canton du Valais sur mandat de l'Office fédéral des routes (OFROU). Environ 70 consortiums d'entreprises et communautés d'ingénieurs, ainsi qu'environ 350 employé(e)s travaillent actuellement sur les chantiers. La prochaine ouverture partielle est prévue au plus tôt pour 2016/2017.

